

OPINIÓN

LA ÉTICA DEL CERDO SATISFECHO

Mariana Hernández

► pág. 17



GENERAL



Abre sus puertas el Museo de la Cultura del Seguro

► pág. VIII



NUEVA

NORMALIDAD OBLIGA

José Alfredo Espinosa

URGE REDEFINIR SEGURO DE AUTOS

► *El reto radica en prepararse desde ahora para comprender, evaluar y asegurar riesgos bajo una lógica distinta.*

Página 4



¿QUÉ ASEGURAREMOS EN 2030?

Ciudades, algoritmos, emociones, humanidad...



La transformación ya comenzó.



XVII CUMBRE IBEROAMERICANA DEL SEGURO

MONTERREY. MÉXICO
8-9 DE OCTUBRE DE 2025

**FUNDACIÓN IBEROAMERICANA
ALIANZA DEL SEGURO**

FUNDACION.ALIANZADELSEGURO.ORG

ESPEJITO, ESPEJITO



Mariana
Hernández

@ marianahernandez@iconlead.com.mx

LA ÉTICA DEL CERDO SATISFECHO

corporar a la ética; entendida como la disciplina filosófica que estudia la bondad y maldad de los actos humanos, así como la clarificación de los valores.

Por tanto, la ética y los valores ponen en la mesa de la existencia una dosis de valentía para actuar de forma correcta aun cuando los dilemas que la vida presenta, se enfrenten con los deseos o intereses personales, y también para mostrar con claridad los valores que se convierten en las estrellas que iluminan el camino de cada persona. Aquello en lo que se pone relevancia. Ejemplo: "El valor de la honestidad debe estar presente en cada uno de mis actos". Y cuando los valores están totalmente clarificados, las decisiones son más fáci-

les y se viven de forma congruente.

El filósofo John Stuart Mill afirmó de forma estricta, pero cierta: "Más vale ser un hombre insatisfecho que un cerdo satisfecho", lo cual explica que el ser humano está convocado a valores superiores, no sólo a la satisfacción de placeres o gratificaciones inmediatas. No puede ser equivalente deleitarse por el placer de comer un helado, al regocijo que se provoca al extender la mano a quien lo requiere.

Por tanto, si realmente existe una búsqueda fidedigna por la conversión en "mejores personas", el acento debería estar en la comprensión y vivencia de la ética.

Sócrates fue capaz de beber la cicuta y morir de forma digna, antes que aceptar el seña-



lamiento por corromper a los jóvenes. Pronunció a sus discípulos: "Prefiero morir antes que dejar de practicar la filosofía y exhortarlos a la búsqueda continua de la verdad". ¿Cómo medirías tu propio progreso ético? ¿Qué valores guían tus actos? ¿Por cuáles estarías dispuesto a sacrificarlo todo, incluso la vida? Espejito, espejito...



SOY AGENTE
ACTUALIZADO

una marca de **GE**

LA IA, EL EQUIPO Y UN ALIADO LLAMADO SAALVADOR

En Soy Agente Actualizado sabemos que la tecnología por sí sola no basta, ni el trabajo humano sin apoyo digital llega tan lejos. Por eso, en abril hemos integrado a SAAlvador, nuestro asistente virtual, para que funcione como una extensión del equipo, ayudando a resolver dudas y agilizar procesos las 24 horas.

Desde entonces, ha aprendido de las preguntas frecuentes, ha almacenado información útil y ha mejorado su forma de responder.

SAAlvador sigue en constante aprendizaje y nosotros trabajamos para aprovechar al máximo esta tecnología en beneficio tuyo.

Sabemos que no todo se resuelve con tecnología y hay momentos en los que solo una persona puede entender el contexto, mostrar empatía o resolver situaciones específicas. Por eso, el trato humano sigue siendo irremplazable.

Estamos en constante crecimiento y buscamos mejorar tu experiencia con herramientas que te acompañen y faciliten tu camino. La IA no reemplaza a nuestro equipo, lo complementa.

Recuerda que puedes comunicarte con nosotros a través de **SAAlvador** o directamente con nuestro equipo. En ambos casos, siempre será un gusto atenderte.



Atte.

El equipo de Soy Agente Actualizado